



救助協力戸前さんに感謝状

木曽広域 消防本部 交通事故けが人付き添い

交通事故
た。

戸前さんは7月27日

午後1時ごろ、大桑村

野尻の国道19号で自動

車同士の衝突事故があ

として、蘇

つたのをアルバイトを

消防本部(木曽町福

島)で開かれた消防フ

エアの中で、贈呈式が

あり、石其正消防長が

た。

(大嵩崎慧)

前さんは「とにかく助けよう」という思いがあり戸惑いを感じなかつたといい「けがをした人の救助に少しでも役に立てたなら良かつた」とほほ笑んだ。石其消防長は「事故現場で救助の行動を起こすのは大人でも勇気のいる難しいこと。ご協力のおかげでスムーズな病院への搬送につながつた」と話し、感謝しました。

蘇南高

現場でけが人に付き添い救助活動に協力した。

戸前さんは7月27日午後1時ごろ、大桑村野尻の国道19号で自動車同士の衝突事故があ

かけ、救急隊が到着するまで頭を支えたり意識確認の声掛けをしたりした。

このほど、木曽広域消防本部(木曽町福島)で開かれた消防ファンミーティングに見かけた。現場に向かうと車内で顔から血を流している人を見

感謝状を手渡した。戸

南高校2年生・戸前友那さん(17)、大桑村

が木曽広域消防本部から感謝状を贈られ